

Challenge for all

～自分にできること～

高岡市立高陵小学校
第6学年 No. 4
令和7年6月30日

1学期のまとめの7月

6月は、ふれあい委員会のなかよし週間(他学年と自己紹介をし合っ、サインを交換しました)や運営委員会が呼びかける小中合同あいさつ運動が行われました。最高学年として率先して活動に参加する姿をみて、大変頼もしく感じました。あいさつを通して人と繋がり信頼関係を高めることや、自分から進んで人と関わる力は、これからの子供たちにとって、とても大切な資質・能力です。今回の活動で終わりにするのではなく、普段から実行できるように、継続して取り組んでほしいと思います。

さて、1学期も残すところ1か月となりました。7月は、学習面はもちろん、生活面もまとめの月となります。元気に夏休みを迎えられるように、6年生になってからの学びを身に付け、二学期に繋げてほしいと思います。暑さを吹き飛ばすような子供たちの頑張りを期待しています。

【エプロン作りについて】

7月中旬には、エプロンのミシン縫いを終え、刺繍を始めます。エプロンに刺繍したいフェルトやアップリケ、刺繍糸の準備をよろしくお願いします。一人一人が工夫を凝らしたエプロンを仕上げられるように支援していきたいと思います。

【病気の治療について】

宿泊学習前までに、病気の治療をお願いします。耳鼻科、歯科、眼科等も含め、治療カードをもらった場合は、早めの治療をお願いします。

【6年宿泊学習について】

8月20日、21日に、立山の宿泊学習を行います。今年度は立山登山を実施しません。黒部ダムや称名滝等、富山県の施設や自然、文化を学びます。

お盆明けの夏休み中の実施になります。標高は高いですが、宿泊する部屋には冷房設備はありません。夏休み中、体力が落ちたり、生活リズムが崩れてしまったりすると、体調を崩してしまう恐れがあります。充実した宿泊学習になるよう、暑さに体を慣らしながら体調管理をお願いします。

日程や荷物の詳細については、しおりをご覧になり準備をお願いします。なお、実施が夏休み中のため、事前の荷物点検は行いません。各ご家庭で十分に確認をお願いします。

【総合的な学習の時間について】

今年度の総合的な学習のテーマは、『つなぐ for all』です。

一年間で「高陵っ子をつなぐ」「自分の将来へつなぐ」「新しい高陵小へつなぐ」の三つの活動を行っていく予定です。「高陵っ子をつなぐ」では、自分自身が他学年と繋がり、他学年同士を繋ぐ手助けをしようと活動しています。「新しい高陵小へつなぐ」では、今年度が最後となるこの校舎とどのようにお別れをし、新しい校舎へと繋ぎたいかを、学年全員で話し合っています。お家の方に答えてもらったインタビューから、この校舎にはたくさんの人の思いが詰まっていることを実感しているところです。どのような活動を考え、作り上げていくのか楽しみです。

～「高陵っ子をつなぐ」での活動の様子～



1年生とのなかよし集会



1年生シャトルランお手伝い